



2. Februar 2024

Pressemitteilung: Landeshauptstadt Mainz verzeichnet riesiges Interesse an Aktion „Der geschenkte Baum“ – Gewinner:innen werden ausgelost

(rap.) Die Landeshauptstadt Mainz freut sich über das enorme Interesse an der Aktion „Der geschenkte Baum“, das in diesem Jahr deutlich höher liegt als in den Jahren zuvor. Bereits wenige Tage nach dem Start der Aktion lagen mehr als hundert Anmeldungen vor, weitere gehen täglich ein. Damit liegt die Zahl der Interessent:innen mehr als doppelt so hoch wie die Zahl der verfügbaren Bäume, die verschenkt werden. Im vergangenen Jahr hatte die Verwaltung insgesamt 39 Bäume vergeben.

„Wir freuen uns über die riesige Resonanz und das Interesse, Bäume auch im privaten Grund neu zu pflanzen. Aber auch wenn wir gerne noch mehr passende Bäume verschenken würden, sind unsere Kapazitäten leider beschränkt, da zur Aktion auch bei Bedarf eine Beratung gehört“, erklärt Janina Steinkrüger, Grün- und Umweltdezernentin der Stadt.

Landeshauptstadt Mainz

Hauptamt
Pressestelle | Kommunikation
Stadthaus Große Bleiche
Große Bleiche 46/Löwenhofstraße 1
55116 Mainz

Telefon: 49 6131 12 22 21
Telefax: 49 61 31 12 33 83
E-Mail: pressestelle@stadt.mainz.de
www.mainz.de



Für das laufende Jahr können daher leider keine weiteren Anträge mehr angenommen werden. „Wir werden die Aktion im nächsten Jahr aber garantiert erneut starten. Dann können sich auch Gartenbesitzer:innen, die bei dieser Runde nicht zum Zuge kommen, erneut bei der Stadtverwaltung melden“, kündigt Steinkrüger an. Die Verwaltung wird nun unter allen bisherigen Interessent:innen auslosen, wer einen Baum geschenkt bekommt, und alle Teilnehmenden entsprechend informieren.
